

ABSTRAK

Laporan akhir ini berjudul **Analisis Laporan Keuangan Nasabah Dalam Pengambilan Keputusan Pembiayaan (Studi pada PT BPRS Harum Hikmahnugraha Garut)**. Dengan rumusan masalah adalah bagaimana mekanisme yang dilakukan PT BPRS Harum Hikmahnugraha dalam menganalisis laporan keuangan nasabah dan jenis rasio keuangan manakah yang dipertimbangkan pihak PT BPRS Harum Hikmahnugraha dalam pengambilan keputusan pembiayaan, dengan tujuan untuk mengetahui sejauhmana mekanisme analisis laporan keuangan nasabah yang dilakukan pihak PT. BPRS Harum Hikmahnugraha serta jenis rasio yang dipertimbangkan untuk dijadikan dasar pengambilan keputusan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Untuk membahas perumusan masalah laporan akhir ini, penulis melakukan wawancara langsung dengan pihak yang terkait, studi pustaka dan mengumpulkan data yang diperlukan untuk menunjang penyelesaian penulisan laporan tugas akhir ini.

Penganalisisan laporan keuangan nasabah yang dilakukan pihak PT. BPRS Harum Hikmahnugraha yaitu dengan cara metode Analisis Spreading, Analisis dengan Prosentase, Analisis Indeks dan Analisis Rasio. Dari hasil analisis laporan keuangan nasabah dapat diketahui kondisi keuangan perusahaan milik nasabah. Pada pembahasan laporan akhir ini, penulis melakukan contoh analisis pada laporan keuangan milik perusahaan ZZ dan perusahaan YX yang diserahkan kepada pihak PT BPRS Harum Hikmahnugraha dalam rangka pengajuan permohonan pembiayaan, dengan hasil kesimpulan bawah perusahaan ZZ dengan nilai rata-rata Current Ratio sebesar 285,66%, Debt to Equity Ratio sebesar 34,17%, Profit Margin 6,85%, tidak layak untuk diberikan fasilitas pembiayaan dikarenakan tingkat likuiditas dan kemampuan memenuhi kewajiban jangka penjangnya kurang baik, sedangkan perusahaan YX dengan rata-rata tingkat Current Ratio sebesar 870,41%, Debt to Equity Ratio 12,96% Profit Margin 2,33%, layak untuk diberikan fasilitas pembiayaan dikarenakan kondisi kesehatan keuangannya cukup baik.

Sebagai akhir penulisan ini, penulis menyampaikan saran supaya lebih teliti dalam menganalisis laporan keuangan nasabah agar tidak salah dalam mengambil keputusan, pihak PT. BPRS Harum Hikmahnugraha supaya menginformasikan terlebih dahulu jenis dan klasifikasi laporan keuangan yang sebaiknya diserahkan nasabah dalam rangka permohonan pengajuan pembiayaan.